

LPKA Kutoarjo dan Sahabat Kapas Gelar FGD Hasil Implementasi Modul Konseling Kelompok

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPRESS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 08:53



Kepala LPKA Kutoarjo Buka FGD dengan Sahabat Kapas

KUTOARJO _ LPKA Klas I Kutoarjo dan Sahabat kapas menggelar kegiatan Focus Group Discussion (FGD) dengan tema “Hasil Implementasi Modul Konseling Kelompok Penerimaan Diri”. Kegiatan dilaksanakan pukul 09.00 WIB sampai dengan 11.30 WIB di ruang rapat Pembinaan LPKA Kutoarjo; (Kamis,16/11/2023).

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Arif Rahman,Bc.IP.,SH.,MH.,turut hadir dalam kegiatan ini. Adapun peserta dari LPKA berjumlah sebelas (11) petugas LPKA Kutoarjo yang terdiri dari seksi pembinaan, seksi registrasi serta seksi pengawasan dan penegakan disiplin serta empat (4) Konselor Sahabat Kapas yang terdiri dari Kak Uthie, Kak Sherly, Kak Evi dan Kak Aliza.

Dalam pelaksanaannya kegiatan diawali dengan sambutan oleh Kepala LPKA Kutoarjo. Dalam sambutannya Kepala LPKA berharap dengan dilaksanakannya

kegiatan ini dapat memberikan manfaat kepada LPKA dalam hal pembinaan yang telah berjalan selama ini. Dian Sasmita dari Komisi Perlindungan Anak Indonesia sekaligus salah satu pendiri Sahabat Kapas memberikan sambutan melalui pemutaran video.

Sebelum dilaksanakan diskusi, Kak Uthie memaparkan hasil konseling kelompok yang telah dilaksanakan oleh konselor Sahabat Kapas pada bulan September sampai dengan Oktober 2023 diikuti oleh 30 Anak binaan. Pelaksanaan diskusi interaktif dipandu oleh Kak Evi dengan. Dalam kesempatan ini Kepala Seksi Pembinaan, Tanti Widiyanah, A.m.d.IP., SH mengungkapkan, "kerjasama yang telah terjalin dengan Sahabat Kapas dalam program konseling maupun kegiatan lain telah berjalan dengan baik, dan kami pun akan mendukung kegiatan lanjutan dari Sahabat Kapas sebagai tindak lanjut kegiatan FGD ini tentunya untuk mendukung program pembinaan yang telah ada di LPKA Kutoarjo agar semakin memberikan manfaat yang baik untuk seluruh Anak binaan," ungkap Tanti.

Kegiatan diskusi berlangsung seru dari masing – masing peserta FGD, dengan mengungkapkan pendapat tentang Anak binaan di LPKA Kutoarjo dan hal – hal yang mungkin dibutuhkan dalam mendukung program pembinaan di LPKA Kutoarjo. (LM)